



長島ジャイアンツ

行われました。「感謝泉っ子! 協力 努力 真剣さ」をスローガンに取り組んだ今年の学習発表会合唱や合奏不朽の名作劇、創作劇など各学年の特徴を生かし児童一人一人が主役の発表会でした。きっと見ていた方々に、笑顔と感動を届けられたのではないかと思いま

す。フィナーレの全校合唱「平泉賛歌」は、本年度もふるさと平泉の歌として歌い継ごうと取り組み、発表しました。お忙しい中、たくさんの方々の来賓の皆さま、保護者、地域の皆さまに来場していただきました。ありがとうございました。

秋の深まりとともに、5年生がJA青年部の皆さん合宿の時を迎えた。稻刈り、脱穀作業を体験し、5年生も豊かな自然の恵みを実感することができました。また、4年生が菊花会の皆さまのご支援を頂き育てた菊は、今、中尊寺を訪れる人々を楽しませています。本年度もたくさんの方々にお世話を続けています。11月22日(木)にはお世話になった方々を招待して「感謝の給食会」を行い、子どもたちが育てた米を味わっています。ただしながら、感謝の気持ちを伝えます。275人の子どもたちも、充実の秋へ向けて学びを深めていきます。

11月28日(水)は、地域授業参観日です。皆さまのご来校をお待ちしております。

[平泉小学校／長島小学校／平泉中学校]

子どもたちの「今」を伝える
学校だより

実り、感謝、充実の秋へ

平泉小学校 ☎46-2202

10月20日、学習発表会が行われました。「感謝泉っ子! 協力 努力 真剣さ」をスローガンに取り組んだ今年の学習発表会合唱や合奏不朽の名作劇、創作劇など各学年の特徴を生かし児童一人一人が主役の発表会でした。きっと見ていた方々に、笑顔と感動を届けられたのではないかと思いま

す。フィナーレの全校合唱「平泉賛歌」は、本年度もふ

るさと平泉の歌として歌い継ごうと取り組み、発表しました。お忙しい中、たくさんの方々の来賓の皆さま、保護者、地域の皆さまに来場していただきました。ありがとうございました。

秋の深まりとともに、5年生がJA青年部の皆さん合宿の時を迎えた。稻刈り、脱穀作業を体験し、5年生も豊かな自然の恵みを実感することができました。また、4年生が菊花会の皆さまのご支援を頂き育てた菊は、今、中尊寺を訪れる人々を楽しませています。本年度もたくさんの方々にお世話を続けています。11月22日(木)にはお世話になった方々を招待して「感謝の給食会」を行い、子どもたちが育てた米を味わっています。ただながら、感謝の気持ちを伝えます。275人の子どもたちも、充実の秋へ向けて学びを深めていきます。

11月28日(水)は、地域授業参観日です。皆さまのご来校をお待ちしております。

平泉小学校 ☎46-2202

食欲の秋！芸術の秋！スポーツの秋！

長島小学校 ☎46-2203

朝夕は涼しさを感じる季節となりました。本校でも秋ならではの行事がたくさん行われています。

9月21日、全校児童で大文字キャンプ場への炊事遠足に出掛けました。目的に到着し、お待ちかねの手作りおやつタイム。「おばあちゃんが作ってくれたよ」と誇らしげな様子です。その後、3年生は駒形峰登山。1・2年生は周辺の散策、頂上に登る、校歌の歌詞にある通りの景色が広がっていました。合唱が始まり、さすが「長島の子」と思われました。その間、4・5年生は炊事班ごとに具材や味付けを工夫しておいしい豚汁を作ることができました。

体力の増進、協力・協調の心を養うこと、体いっぱいに秋を感じること……多くのねらいを達成できた全校炊事遠足でした。同



学習発表会フィナーレ 全校合唱「平泉賛歌」

10月7日は、一関文化センター大ホールにおいて、第49回一関地方吹奏楽祭が行われ、4～6年生が出演しました。安定したテンポで心地よい響きで会場を包み込む素晴らしい演奏でした。演奏が終わったら瞬間大きな歓声と拍手が沸き起こりました。日々練習してきた児童の表情も晴れ晴れとしていました。

11月はふれあいコンサートがあります。本校児童をはじめ、長島保育所の参加により地域一丸となった発表会が期待されます。

「説明しているうちにうなずいたり、メモをとつたりしてしてくれる人がいて、やって良かったと思いました。(浅利寅之介さん)

「いろいろな人に平泉を聴いたりしてくれる人がいて、やって良かったと思いました。外国人へのガイドも体験できてうれしかったです。(佐々木向日葵さん)

「平泉の良さが伝わるよう、話す速さを変えるなど、いろいろ工夫してできました。外国人へのガイドも体験できてうれしかったです。(佐々木理孝さん)

「観光客に質問されたことに答えるのが難しかったですが、とても達成感がありました」(佐々木理孝さん)



一関地方吹奏楽祭

第18回平泉町教育長杯学童野球大会

全日本マスター陸上競技選手権
佐藤二郎さんが上位入賞

交流事業には4市町併せて1
65人の参加がありました。

参加者は、冷たい風が吹き
しきる中、希望するコースで
キングを楽しみました。

11月25日(日) 午前9時～

待されます。

今後もますますの活躍が期
待されます。

11月25日(日) 午前9時～

待されます。